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Prima elezione della Rsu
alla Lu-ve Sest di Mel
Busetti è il più votato

BORGO VALBELLUNA

Prime elezioni delle Rsu alla
Lu-ve Sest di Mel, cioè alla
vecchia Acc. Ad un anno dal-
la acquisizione del ramo di
azienda da parte del gruppo
Lu-ve, le prime elezioni sin-
dacali hanno visto l'Adl Co-
bas, la Uilm e la Fiom guada-
gnare un rappresentante sin-
dacale ciascuno. Fuori per la
prima volta la Fim Cisl.
Sono stati 77 i lavoratori

dello stabilimento di Mel ad
essere chiamati al voto, e 65
hanno espresso la loro prefe-
renza (a cui si aggiunge una
sola scheda bianca).
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Boscherini, Busetti e Ferraro

Alla fine quindi la maggio-
ranza dei voti è andata
all'Adl Cobas con 21 preferen-
ze, seguita dalla Uilm con 20,
dalla Fiom con 14 ed infine
dalla Fim con 10. Il lavorato-
re più votato è stato lo "stori-
co" Rsu della Uilm, Massimo
Busetti con 15 preferenze, se-
guito da Raffaele Di Giacomo
dell'Adl Cobas (10 voti) e dal
rappresentante Fiom, Danie-
le Gazzi (6 voti) .

Soddisfazione arriva dal
rappresentante del sindaca-
to autonomo del gruppo
Lu-ve, Benedetto Caldero-
ne: «Per la prima volta riu-
sciamo ad avere una rappre-
sentanza oltre alla Sest di Li-

mana. E considerando che
l'ex Acc era sempre stata rap-
presentata dalle tre sigle
Fiom, Fim e Uilm, direi che
per il nostro sindacato avere
la maggioranza è un risulta-
to molto importante». Nel
gruppo Lu-ve bellunese si
avranno quindi tre Rsu Co-
bas, una Uilm, una Fiom e
una Fim.
Per l'occasione è arrivato a

Mel anche l'ex segretario del-
la Uilm di Belluno, Michele
Ferraro che ha seguito i mo-
menti salienti della Acc. La
fabbrica è in leggera frenata
visto che da alcune settima-
ne sta sfruttando la cassa in-
tegrazione a rotazione.

«Siamo un po' preoccu-
pati per il futuro del piano
di rilancio dello stabilimen-
to che prevede entro di-
cembre l'avvio di otto linee
produttive, ma ad oggi sia-
mo ancora a metà cammi-
no. Di questo e del futuro
comunque della fabbrica
anche per quanto riguarda
le assunzioni previste en-
tro la fine dell'anno si par-
lerà domani (oggi per chi
legge, ndr) nell'incontro ri-
chiesto proprio da noi sin-
dacati in Regione con la
proprietà. Speriamo in
quella occasione che i no-
stri timori vengano supera-
ti», conclude Busetti. —
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